

Bad Münstereifel

DSL durch Kooperation

[28.08.2009] Durch die Zusammenarbeit von Bürgern der Stadt Bad Münstereifel und Deutscher Telekom sollen rund 560 Haushalte der Kommune bis Jahresende an das DSL-Hochgeschwindigkeitsnetz angeschlossen werden.

Rund 560 Haushalte in sieben Teilorten im Höhegebiet der Stadt Bad Münstereifel sollen bis Jahresende an das DSL-Hochgeschwindigkeitsnetz angeschlossen werden. Wie die Stadt mitteilt, wird dies durch eine Bürgerinitiative und die Unterstützung der Deutschen Telekom möglich. Engagierte Bürger zahlten jeweils 100 Euro auf ein städtisches Sonderkonto ein, etwa 30.000 Euro kamen so zusammen. Damit kann ein Teil der Tiefbauarbeiten für das Glasfasernetz finanziert werden. Die Deutsche Telekom übernimmt die restlichen Kosten. Insgesamt müssen auf einer Länge von 8,7 Kilometern Leerrohre verlegt werden. Dies ist nach Angaben der Stadt bundesweit die längste Strecke, welche die Telekom in Kooperation mit Kommunen und privaten Initiativen ausbauen wird.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Bad Münstereifel, Breitband, Deutsche Telekom, Bürgerinitiative